

# 研

# 究 委員会

委員会と  
実務研究会に  
ご出席下さい！

委員長

山 岸 正 和

Yamagishi Masakazu (52期)



本年度研究委員会の委員長を務めさせていただくことになりました山岸正和です。平成27年度にホームページ委員会の委員長を務めさせていただいた前には、研究委員会の副委員長も務めさせていただいておりましたので、研究委員会の活動はある程度把握していますが、新たな気持ちで、会員の皆様のお役に立てる情報を提供できるよう心がけて活動していきたいと思っておりますので、1年間どうぞよろしくお願いいたします。

本年度の研究委員会も、例年どおり、毎月1回お昼の時間帯に昼食をとっていただきながら定例の委員会を開催し、若手委員には、平成29年度の民法の重要判例をご報告いただき、中堅・ベテラン委員には、実務に役立つ内容についてご報告いただく予定です。委員会にご出席いただければ必ず有益な情報が得られると思いますので、委員の皆様には、可能な限りご出席くださいますようお願いいたします。研究委員会の定例委員会には、例年毎回20名程度の多くの委員の皆様にご出席いただいておりますが、本年度はより多くの委員の皆様にご出席いただけることを期待しております。

また、全会員の皆様にご参加いただける実務研究会につきましては、本年度は民法改正をテーマに開催する予定です。施行が2020年に迫ってきた民法改正について、会員の皆様に必要なかつ有益な情報を提供してまいりたいと考えておりますので、多数ご参加くださいますようお願いいたします。